

saint-pardoux-soutiers

La 22^e Solstérienne a réuni 220 randonneurs

La randonnée la Solstérienne, organisée par l'association familiale de Saint-Pardoux-Soutiers a rassemblé 220 randonneurs. Epaulés par une quinzaine de bénévoles, les organisateurs ont été ravis du nombre de participants pour cette 22^e édition, sous une météo où le temps a globalement été de la partie mais s'il faisait un peu frais. Le président de l'association, Patrick Guichard était satisfait des échos : « *Les randonneurs pédestres et les randonneurs en marche nordique ont apprécié la découverte des chemins nettoyés et débroussaillés pour accéder à plusieurs parcours, allant sur des distances de 6,5 km, 11 km et 14 km* ». Moins bonne note, en revanche, pour le fléchage. « *Cette année nous*

avons voulu innover par un nouveau fléchage, qui n'a pas été une réussite car il a généré de la confusion et de nombreux randonneurs se sont égarés. Nous le regrettons. Donc l'année prochaine nous reviendrons à l'ancien fléchage ». Les randonneurs pédestres au gré du parcours ont pu apprécier les points de ravitaillement où les collations offraient cafés, brioche et boissons. Ils ont aussi pu apprécier les animations, le repas du soir ou encore le cinéma en plein air. L'investissement des bénévoles et la belle participation vont permettre de reverser une somme au profit des activités en direction des enfants de la commune, à commencer par la fête des enfants au jardin Val de Flore.